

Frühjahrsputz in Steinheim: Helfer finden Behälter mit Amphetamin-Pulver

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 22. März 2016 um 14:33 Uhr

Drogenfund bei Dorfsäuberungsaktion

Frühjahrsputz in Steinheim: Helfer finden Behälter mit Amphetamin-Pulver

Dienstag 22. März 2016 - Steinheim-Vinsebeck (wbn). Drogenfund am Wegesrand! Bei einer gemeinschaftlichen Dorf- und Waldsäuberungsaktion in Vinsebeck im Kreis Höxter haben Helfer mehrere rätselhafte Behälter gefunden – mit Drogen darin.

Wie ein erster Test der Polizei ergab, handelt es sich bei der pulvrigen Substanz um Amphetamine. Weitere Untersuchungen stehen noch aus. Die Ermittler suchen Zeugen, denen im Bereich des Radwegs zwischen Vinsebeck und Heesten im Bereich einer Brücke über den Heubach, etwas aufgefallen ist.

Fortsetzung von Seite 1

Nachfolgend der Polizeibericht aus Höxter:

„Bei einer Dorf- und Waldsäuberungsaktion wurden mehrere Behältnisse, gefüllt mit einem Pulver, gefunden. Ein Vortest des Inhalts auf Drogen verlief positiv. Vermutlich handelt es sich bei der Substanz in den Behältern um Amphetamine. Das Ergebnis genauerer Untersuchungen steht noch aus. Der Fundort der Drogen befand sich am Radweg 1, von Vinsebeck nach Heesten, in circa einem Kilometer Entfernung von Vinsebeck im Bereich einer Brücke, die über den Heubach führt. Wer im Umfeld der Fundstelle Beobachtungen gemacht hat oder sonstige Hinweise geben kann, wende sich bitte an die Polizei in Höxter unter Tel.: 05271/9620.“